

Die drei Rätzel

Eine zapzarap Kinder-Produktion



-- Kurzer Text:

Theatralisch und mit viel Humor inszeniert zapzarap diesmal ein musikalisches Märchen: Prinzessin Rabiusa ist wahnsinnig toll. Und niemand kann so gut jagen wie sie. Deshalb sind gleich drei Prinzen in sie verliebt. Doch wer darf sie heiraten? Das ist eine schwierige Frage, und um das herauszufinden, müssen die Prinzen in die weite Welt hinaus ziehen. Eine märchenhafte Reise mit der Duo-Formation von zapzarap zum Mitsingen, Mitspielen und Mitmusizieren. Mit Liedern aus aller Welt.

zapzarap Duo	Martina Süess / Marion Mühlebach
Regie	Jan Hubacher
Theater Improvisation	Matthias Anderegg
Text/Dramaturgie	Martina Süess
Musikalisches Coaching	Regina Hui
Kostüme	Kathrin Wegmann, 11Elfe
Bühnenbild	Chrigi Schmutz
Grafik	Cornelia Diethelm
Foto	Chrigi Schmutz
Produktionsleitung	Marion Mühlebach
Kontakt	zapzarap Marion Mühlebach, 079 615 96 40 info@zapzarap.ch, www.zapzarap.ch

-- Feedback Veranstalter

Mathias Kleiböhmer, Intendant Flimsfestival:

„Martina und Marion verstanden es, unser total durchmischtes Publikum zu packen und auf die Reise durch Charaktere, Länder und Eigenheiten zu nehmen. Sie ergriffen uns musikalisch, erzählerisch, temporeich und engagiert von Beginn an und schafften es sogar, drei zuhörende Kinder in die Geschichte einzubauen. Ein ganz besonderer Vormittag, eine Hommage ans Leben, Menschenliebe, Generationen und ein gutes Miteinander. Danke Zapzarap!“

Ján Kubis:

"Eine verspielte Vorstellung mit einfallsreichem Charme, Musik und Schlagfertigkeit, die zum Mitmachen mitreisst."

